

## **LISTA DE CANDIDATOS A DIRECTOR DE HORTIFRUT S.A.**

### **JUNTA ORDINARIA DE ACCIONISTAS DE 26 DE ABRIL DE 2023**

De acuerdo a lo establecido en el artículo 73 del Reglamento de la Ley sobre Sociedades Anónimas, se informa que los candidatos a directores propuestos y que se indican a continuación, han aceptado su nominación y han declarado no tener inhabilidades para desempeñar el cargo.

#### **Andrés Solari Urquieta**

C. de I. N° 8.667.254-5

El Sr. Solari es Ingeniero Comercial de la Universidad Adolfo Ibáñez, cuenta con un MBA de la Universidad de Los Andes/ESE y es Director de Hortifrut S.A. desde el año 2013. Cuenta con 25 años de experiencia en el sector supermercados, comenzando en Santa Isabel y posteriormente Cencosud. Desde 2007 se desempeña como Gerente General del Holding Algeciras, vinculado a la familia Elberg, el cual participa en los sectores inmobiliario, financiero, alimenticio y automotriz en América, Europa y Asia. Actualmente participa en múltiples directorios de empresas. Es Vicepresidente de Banco Internacional, Grupo Patio y Hortifrut, y Director de Autosummit Chile y Perú, MundoCrédito, A3 Property Investment, Vértice, Summit Motors Perú, Algeciras Perú, BSF Perú, Alta Developers Inc. (Estados Unidos), Bersummit Central Europe, Bersan Europea de Automoción, Bersummit Europea Automoción y Automoción del Báltico.

#### **Andrés Carvallo Prieto**

C. de I. N° 15.383.173-4

El Sr. Prieto es Ingeniero Agrónomo y Máster en Administración de Empresas de la Universidad Mayor. Es socio fundador y Director Ejecutivo de Exportadora Baika S.A. y ha sido parte del Directorio de Hortifrut S.A. desde el año 2017, acompañando a la Compañía como Director en varias de sus subsidiarias. Andrés tiene más de 15 años de experiencia en el rubro agrícola, en empresas como Graneles de Chile, San José Farms y Exportadora Baika.

#### **Víctor Moller Opazo**

C. de Id. N°: 10.668.361-1

El Sr. Víctor Moller es Técnico Agrícola de la Escuela Agrícola de Paine, con un Postgrado en la Universidad Católica de Chile, cuenta con 25 años de experiencia en el rubro agrícola y ha sido miembro del Directorio de Hortifrut S.A. desde el año 2008. El año 2001 fue, en Estados Unidos, Logistic Operation Manager en Global Berry Farms, sociedad importadora, distribuidora y comercializadora de Berries en la Costa Este y Oeste de dicho país (hoy Naturipe Farms). Formó parte también del directorio de Pacific Nuts Company, empresa productora y distribuidora de frutos secos. Víctor creó Hortifrut Comercial S.A. (Chile) en 2002, la oficina comercial y agrícola de BerryGood (Brasil) en 2009 y la oficina comercial y agrícola de Hortifrut Colombia en 2019. Actualmente es Director Ejecutivo del Family Office IMG, empresa holding de agrícolas y de inversiones financieras

#### **Ulises Quevedo Berastain**

C. de Id. N° (Perú) 09382988

El Sr. Quevedo es Ingeniero Industrial de la Universidad de Lima y MBA Kellogg School of Management en Northwestern University. Actualmente es Presidente Ejecutivo del Grupo Rocío y forma parte del Directorio de Hortifrut S.A. desde julio de 2018.

**Juan Luis Alemparte Rozas**

C. de Id. N° 16.096.002-7

El Sr. Alemparte es Ingeniero Civil Industrial de la Pontificia Universidad Católica de Chile y miembro del Directorio de Hortifrut S.A. desde agosto de 2018. Inició su carrera como analista en Banchile-Citi GM, contando con 12 años de experiencia en la industria financiera y agrícola, con diversos cargos en Investment Banking, Private Equity y otras gerencias operativas y financieras. Juan Luis Alemparte Rozas es CEO del Grupo Rocío a partir de mediados de 2019.

**Nicolás Moller Opazo**

C. de Id. N° 10.668.356-5

El Sr. Nicolás Moller es ingeniero comercial de la Universidad Finis Terrae. Líder empresarial global que combina más de 20 años de experiencia operativa práctica en agricultura, productos agrícolas e industrias alimentarias de valor agregado. Experiencia de CEO y vicepresidente ejecutivo en empresa de berries líder mundial que cotiza en bolsa. Ejecución de expansiones internacionales, negocios y Joint Ventures en América, Europa y Asia, en áreas que van desde la genética hasta el vivero de plantas, la agricultura, la fabricación de productos, las exportaciones, las importaciones, las distribuciones, la comercialización y las ventas. Experiencia global en fusiones y adquisiciones. Comprometido con la tecnología, la innovación y la sostenibilidad. Bilingüe – Español, Inglés Se ha desempeñado en varias juntas industriales y privadas, como la Asociación de Exportadores de Chile - ASOEX, Consejo de Arándanos de Chile, USHBC, Consejo de País de PMA, Centro para el Crecimiento de Talento PMA, White Buffalo Land Trust, Naturipe, Vitafoods, Honghe Jiayu Agriculture.

**Alejandro de la Fuente Goic**

C. de Id. N° 6.947.715-1

El Sr. de la Fuente es Ingeniero Agrónomo Economista de la Pontificia Universidad Católica de Chile, Magíster en Economía de la misma universidad y MBA de la Universidad Adolfo Ibáñez. A lo largo de su carrera profesional, se desempeñó como CFO durante 18 años en LATAM Airlines y los últimos 7 años como CEO de Vida Produce Company. Alejandro es también empresario agrícola y director de empresas familiares, habiéndose incorporado al Directorio de Hortifrut S.A. en mayo de 2022.

**Patricia Sabag Zarruk**

C. de Id. N° 7.732-779-7

La Sra. Sabag es Ingeniero Comercial de la Pontificia Universidad Católica de Chile, mención Administración. Se certificó como Directora Internacional en el Instituto de Directores de Londres (IoD de Londres) en el año 2018. Realizó cursos de Liderazgo Estratégico en la Universidad Adolfo Ibáñez, se certificó en el PADE Senior Management Program del ESE Business School en 2009 y participó en diversos cursos internacionales sobre impuestos. Inició su carrera en Banco Hong Kong and Shanghai Banking Corporation, y luego ingresó a United Trading Company S.A. (UTC S.A.). Con más de 30 años de trayectoria en el rubro agroindustrial, fue Vicepresidente de Finanzas para Sudamérica de la multinacional Del Monte Fresh Produce S.A. (Chile). Patricia ha sido Directora anteriormente de diversas empresas del rubro moda, retail, plástico, agrícola e inmobiliario. Actualmente es Directora de Hortifrut S.A. y Presidente del Comité de Directores desde el año 2019. Además, es Directora de Canontex Ltda. y sus filiales, Italmod S.A., Cerámicas Santiago, Hotel Double Tree Vitacura y Know Hub Chile.

**Felipe Larraín Tejada**

C. de Id. N° 7.049.011-0

El Sr. Larraín es abogado de la Pontificia Universidad Católica de Chile, LLM de la Universidad de Nueva York. Socio de Claro y Cía desde 2008 a la fecha. Práctica concentrada principalmente en transacciones en Chile de inversionistas y acreedores extranjeros, y proyectos en Latinoamérica y Estados Unidos de inversionistas chilenos. Asesora a clientes en fusiones y adquisiciones, financiamiento y gobiernos corporativos. En fusiones y adquisiciones, experiencia incluye la representación de Citigroup, el Grupo Said y BlackRock en inversiones de capital privado, de Hydro-Quebec en la venta de la empresa de distribución eléctrica Transelec, de Nexans en la adquisición del negocio de cables de Madeco, de Walmart en la oferta pública en Chile y Estados Unidos sobre la cadena D&S, de LATAM Airlines en la oferta de intercambio/fusión con la línea aérea brasileña TAM y en el proceso de Capítulo 11, de Corpbanca en la fusión con Itaú en Chile y Colombia, de Hortifrut en la fusión con Talsa en Perú, de EuroAmerica en la venta del negocio de asset management a Zurich y en la reorganización de Enjoy, y Grupo Gloria en la adquisición de Soprole. También ha participado en emisiones de deuda y capital, aperturas en bolsa, créditos sindicados y reestructuraciones para clientes locales y extranjeros. Amplia experiencia en el mercado de capitales en Chile y Estados Unidos, asistiendo a clientes como la naviera CSAV, la cervecera CCU, el desarrollador Parque Arauco, el asegurador Cruz Blanca Salud y el constructor de soluciones modulares Tecno Fast en emisiones de capital. Experto reconocido en gobiernos corporativos, asesora a directorios y comités especiales de sociedades anónimas abiertas (e.g. Santander, CSAV, Corpbanca, Enel, Latam) en transacciones con el controlador/personas relacionadas, tomas de control y reorganizaciones corporativas. Director de la sociedad cotizada Cruz Blanca Salud desde su apertura en bolsa el 2011 hasta abril de 2013. Actualmente director de Tecno Fast, registrada en la CMF. Rankeado en Chambers & Partners (Band 1 Corporate & MA) y LatinLawyer.